

## Message de remerciements sur la saison 2018/2019

Bonjour,

La première saison «Les Rencontres Documentaires» est terminée.  
Ce fut une année riche de rencontres et de sujets passionnants.

Nous souhaitons remercier au nom de l'association «Ensemble» tous les réalisateurs, les intervenants, les partenaires ainsi que vous tous, pour votre présence lors des projections.

Vous nous avez, tous, fortement soutenus.

Pour la rentrée prochaine, vous devriez nous retrouver en septembre dans le cadre des Journées Européennes du Patrimoine 2019, à Vauchrétien et Saint Saturnin. Puis une programmation dans le cadre du Festival «AlimenTerre» est envisagée au mois de novembre 2019.

Pour suivre notre actualité et prendre connaissance de toutes les informations, retrouvez-nous sur le site <https://www.lesrencontresdocumentaires.com/>

Si vous souhaitez rejoindre notre équipe, n'hésitez pas à vous rapprocher de nous.  
En attendant le plaisir de se retrouver, nous vous souhaitons au nom de l'association et de nous-mêmes un excellent été.

Bien amicalement

L'équipe des LRD